

Yaoundé, Cameroun, 12 octobre (Infosplusgabon) - Le départ de la 17ème édition du Grand prix cycliste international Chanta Biya qui a eu lieu ce mercredi à Yaoundé, a connu la victoire de David Lacoste lors du prologue qui s'est déroulé à l'esplanade du stade omnisports Amadou Ahidjo.

La première étape va démarrer jeudi sur le trajet Yaoundé – Ayos, long de 125km.

Vendredi, ce sera Yaoundé – Ebolowa long de 151, 3 km.

Samedi, les coureurs vont parcourir le trajet Zoétélé – Sangmelima long de 134 km.

Dimanche, les coureurs vont se lancer sur le parcours Sangmelima – Yaoundé long de 165 km, soit au total 575,3 Km que vont braver les onze équipes de coureurs dont quatre européennes, à savoir: Auvergne Rhône-Alpes, Dukla Banska Bystrica, club de la Défense, Global Cycling ainsi qu'une équipe chacune pour le Bénin, la République Démocratique du Congo, la Côte d'Ivoire, le Congo, et deux équipes pour le Cameroun.

Pour rappel, l'édition 2016 avait été remportée par le coureur français, Romain Martial.

FIN/INFOSPLUSGABON/AIO/GABON 2017

© Copyright Infosplusgabon